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交通大學綜合球館動土典禮交通大學綜合球館動土典禮交通大學綜合球館動土典禮交通大學綜合球館動土典禮交通大學綜合球館動土典禮
游惠琴

　　2月13日上午 9時，於交通大學

光復校區西區學生網球場上，舉辦

「綜合球館動土典禮」，並由祁甡副

校長主持。出席該動土典禮者，除了

暐順營造總經理林清和學長、林振德

學務長、張新立總務長、課外活動組

林文忠組長、體育室張生平主任等

人，交大棒球、桌球、籃球、羽球校

隊代表近百人也到場觀禮。

　　當天早上氣溫驟降，陰雨綿綿，但現場卻呈現一股熱絡的氣氛，大家都很興奮

交大終於將有室內綜合球館。

　　祁副校長首先幽默地表示：「今天毛毛雨的天氣非常適合動土典禮，因為正好

突顯出室內球場的重要性。由於綜合球館的預算不高，曾流標兩次，後來林清和學

長『概括承受』八百多萬元，我們才能興建這個綜合球館。球館預計在開學前完

成，這也證明交大校友做事情的高效率。室內球場最需要注意的是通風問題，希望

興建時能特別留意，最後，祝工程順利完成，大家就可以盡興打球。」

　　張新立總務長高興地說，這個球館的建立要感謝很多人，特別是林清和學長。

林振德學務長也愉快地表示，綜合球館從申請經費起，即陸續受到各方的資助，去

年年底林學長答應承蓋此工程，讓我們終於可以不用再羨慕清大的球館。

　　身材高大的林清和學長，為交

大管理科學研究所 70級校友，現為

暐順營造、暐順建設及暐記開發公

司總經理。以專業住宅區營造（如湖

濱別墅、湖濱特區）及科學園區廠房

建造（如聯電八一廠、南茂、華特電

子等）及廠房租賃聞名於新竹地區。

　　林學長表示，民國 72年時他即

承蓋西區的學生網球場，當時的校

長郭南宏教授曾表示，找校友來興

交大綜合球館動土典禮。

交大祁甡副校長（左立者）致贈感謝

狀給林清和學長（右立者）。
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建就不會有偷工減料的情形。關

心學生且喜愛運動的郭校長每天

下班後，都會到工地來監工，令

林學長印象深刻。19年後，林

學長又承接將學生網球場改建為

綜合球館的工程，這也許是一種

緣分。

　　林學長笑著說：「我和工學

院的劉增豐教授的結識是因為他

買了湖濱特區的房子，去年 1 2

月 24日劉教授向我表示，交大

有個案子發包不出去，大概要虧

損二百多萬，他問我可不可幫

忙。」林學長於是到交大和張俊彥校長會面商議此事，「校長一看到我，就送我紀

念手錶，我答應承包此工程後，回去算算，竟要虧損八百多萬元。」林學長笑呵呵

地談論和交大再度結緣的經過。

　　交大綜合球館的場地規劃如下：地下室一樓將有六個羽球場，一樓將有十個桌

球場，二樓則有三個網球場。林學長信心十足地表示，綜合球館將可於暑假前完

更正
啟事

更正啟事

　　交大友聲384期由徐修惠學長所撰之「西

水東調」一文，第 71頁第 9-10行電量單位應

為 kw，發電度數單位應為 kwh，特此更正。

　　交大友聲第 384期第 40頁，有五處「？」

原「為」字，因電腦輸出有誤，造成「為」字

變成亂碼；另外， 40頁下方照片圖說中，邱

長清學長應為上海機械 1948級，朱家鯤學長

應為上海機械 1948級，吳勵堅學長為上海電

機1941級；44頁照片中人物應為88歲的沈家

楨學長，特此更正，敬請原諒。

工。

　　交大校方為感謝林學長以承

包綜合球館工程方式，捐款八百

五十萬元，回饋母校，特致贈感

謝狀予林學長。最後，典禮在一

連串鞭炮聲中圓滿結束。

交大劉增豐院長（左立者）致贈感謝狀

給林清和學長（右立者）。


